

希 翔

8 期生



令和 2 年 1 月 1 7 日
西仙北中学校 3 年部通信 NO. 3 9

1 日 1 日を大切に ～総仕上げのときです～

寒さも厳しくなり、雪への警戒にも気を抜くことができません。しかし、一步一步確実に春は近づいています。今 3 年生は、自分の目指す進路への扉を開くことができるように、全力で取り組む時期です。今、何を、どんなふうに、頑張るか、どんな生活をしたら効果が大きいのかを考えなければいけません。また、進路選択はこれでよいのか、体調を崩さないためにはどうしたらいいのかなど、全てのことに自分の気力・体力・知力を向けて取り組んでほしいと思います。保護者の皆様もよく見守ってほしいと思います。



受検始まる

冬休み中に受検をし、合格をした人がいます。受検にとっても真摯に取り組んでいました。発表後、学校に挨拶に来たときには、先生方もとても喜んでくれました。おめでとうございます。

この後、私立の受検(専願、併願)、公立の前期受検、国立高専の受検と続きます。状況により、いろいろ変わりますので、3 年部の先生と連絡を取りながら準備を進めてほしいと思います。

休み明け 1 週間が過ぎ、生徒たちの様子を見ると、全体的に学習に取り組む姿勢が強く感じられるようになりました。職員室や教室内で先生方に質問する姿が多く見られます。このまま目標に向かって頑張ってもらいたいと思います。

面談始まる

一般受検の皆さん、願書を書く時期になってきました。家族の方と納得がいくまで話し合いをし、志望校を決めてください。



冬休み中も三者面談や個人面談をした人がいます。一人で悩まないで必ず相談してください。来週から希望者の三者面談が始まります。急な場合は、こちらから電話をする場合もありますのでよく願います。

勉強 十戒

- 一 学習の計画を立てよ
計画のないところに成功はない
- 二 精神を集中せよ
集中の度合いが理解の度合いである
- 三 ムダをはぶけ
戦略の第一は時間の配分である
- 四 勉強を工夫せよ
そこから創造性が育まれる
- 五 自己のペースを守れ
他を見ればスピードは落ちる
- 六 断じて途中でやめるな
中断はゼロである
- 七 成功者の言に耳を傾けよ
暗夜を照らす灯だ
- 八 現状に対して臆病になるな
逃避は敗北である
- 九 謙虚に反省せよ
向上へのクッションである
- 十 大胆にして細心であれ
小心と粗放に勝利はない